



## Sabe Vd. que...

**CABALLERO.**- Nombre que recibe el que cabalga en caballo.

Hidalgo de calificada nobleza.

El que pertenece a alguna de las órdenes de caballería, antiguas o modernas.

El que se porta con nobleza y generosidad

Nombre de un antiguo baile español.

**CABAÑAS.**- Nombre de un municipio de la provincia de Cáceres.

Municipio de la provincia de Segovia y también de otro de la provincia de Zaragoza.

Municipio de Cuba, provincia de Pinar. Hacienda del Estado Guerrero de Méjico, municipio de Ajuchitlán.

Barrio de San Pedro, provincia de León.

Nombre de un político y militar hondureño, que se distinguió en las guerras cíviles

**CABRERA.**- Nombre de un escultor español, fué religioso jesuíta, nació en 1658 y murió en 1730. Fué profesor de filosofía y militar a las órdenes de Belalcázar.

Nombre de un Obispo protestante español en Banisa, alrededor del año 1837.

Nombre de un sacerdote naturalista español nacido en cádiz el año 1762 y murió en 1827.

**CALLEN** - Nombre de un santo, confesor en Rogat

Nombre de un municipio de la provincia de Huesca.

## Curiosidades

El ébano no es la madera más dura, como generalmente se cree. La del cocotero lo es mucho más.



Las herraduras de los caballos no son de hierro en todas partes. En Islandia se los hiera con cuerno y en el Sudán con unas suelas de piel de camello.



El ochenta y cinco por ciento de las personas lisiadas lo están del lado izquierdo.



El número de elefantes muertos en Africa cada año para quitarles los colmillos, es de unos 65.000.



El punto más sano del globo, parece ser el pequeño pueblo de Aumone en Francia. De sus cuarenta habitantes, veinticinco pasan de ochenta años.

Los turbantes que usan los pueblos asiáticos tienen de 10 a 20 metros de muselina.



El río de aguas más turbias es el Río Amarillo, que nace en los valles del Kuku-Noor, y muere después de atravesar China, en el golfo de Perchili.



El cosido hecho por los hombres es más fino y uniforme que el que hace la mujer.



En 16 años de servicio, los ascensores de la Telefónica de Madrid han recorrido más de doscientos mil kilómetros.



En Alemania el cabello humano está muy codiciado, pues se emplea para cables de electricidad.

